

# ‘6 Horas Non Stop’, vuelve la carrera solidaria

Será una jornada lúdica que se organizará en el Centro Comercial Torrecárdenas el 24 de octubre

## LA VOZ

La primera teniente de alcalde y concejala de Presidencia, María Vázquez, animó a los almerienses a participar en las ‘6 Horas Solidarias Non Stop’ a favor de la Fundación Jesús Peregrín para poder terminar la construcción y abrir el colegio ‘Padre Ze-

gri Ciudad de Almería’ en la localidad angoleña de Benguela. Un centro educativo que empezó a levantarse en 2019 con la recaudación de las ‘12 horas Non Stop’ y que se paralizó en 2020 con la pandemia. Ahora, la Fundación vuelve a organizar un evento deportivo, lúdico y solidario en el Centro Comercial Torrecárde-

nas que, con la ayuda de más de 40 patrocinadores y colaboradores, pretende recaudar lo necesario para que el colegio de Angola sea una realidad cuanto antes y pueda acoger a 3.000 niños en edad escolar.

Acompañada por la vicepresidenta y diputada provincial de Bienestar Social, Angeles Martínez, por

el propio Jesús Peregrín, miembros de la Fundación, del Centro Comercial Torrecárdenas y de otras entidades colaboradoras, María Vázquez se mostró “orgullosa” por volver a colaborar con una iniciativa solidaria y se muestra esperanzada a la hora de batir un récord de participación. “Si en 2019 fueron 1.500 los inscritos en

**Entre las actividades, habrá vuelos acrobáticos con drones, simulación de vuelos para niños y degustaciones**

la carrera-marcha de las ‘12 horas Non Stop’, este año, Almería dará una respuesta solidaria de modo que se puedan alcanzar los 2.000 inscritos”.

Ayuntamiento y Diputación Provincial apoyan esta iniciativa solidaria que el próximo 24 de octubre se va a celebrar en el Centro Comercial Torrecárdenas.

## Octubre

## APADRINADOS

### Sector Mueble y Decoración

Entrevistamos a

## Alejandra Abad

Gerente de Muebles Mago



Visualice la entrevista completa a partir del 18 de octubre en [www.lavozdealmeria.com](http://www.lavozdealmeria.com)

La iniciativa APADRINADOS de La Voz de Almería pone en valor la unión de empresas y comercios que se demuestran apoyo mutuo y permiten conocer los puntos de vista de diferentes personas desde la perspectiva empresarial.

Apadrinado por

**Pablo Solbas**

Gerente de Clínica Dental Pablo Solbas



**solbas dental**

CENTRO ODONTOLÓGICO

## La Voz de Almería

www.lavozdealmeria.com

## Almería y Mojácar, premiadas por su conciencia sostenible

125 municipios españoles han participado en el reto para conseguir la Bandera Verde de Ecodrío

### LA VOZ

La concejala de Sostenibilidad Ambiental, Margarita Cobos, recogió esta mañana la Bandera Verde de Ecodrío que reconoce el esfuerzo de la ciudad por el reciclaje, en un acto celebrado en Impact Hub Gobernador, en Madrid, bajo la presidencia del secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán.

Cobos recogía el galardón que premia el esfuerzo de ciudadanos y establecimientos hosteleros por el reciclaje de vidrio y lo hacía “con el orgullo de que representas a una ciudad y a unos hosteleros comprometidos con el reciclaje, con la economía circular y la lucha contra el cambio climático”.

En total, han participado en el reto #Movimientos-

BanderasVerdes 125 municipios del litoral nacional para ocho Banderas Verdes, dos de ellas destinadas a Andalucía, que han sido conseguidas por Almería y Mojácar.

En concreto, en la capital, se recogieron 440.610 kilogramos de vidrio durante esta campaña de verano, un 37 por ciento más que en 2020 y, gracias al reciclaje de envases de vidrio, durante los meses veraniegos consiguieron evitar la emisión de más de 4.630 toneladas de CO2 al medio ambiente, o lo que es lo mismo, el equivalente a retirar de la circulación durante un año más de 2.160 vehículos.

Los almerienses reciclaron hasta 1.976 toneladas de residuos de envases de vidrio (9,8 kilos) y hoy, son más de 530 los contenedores-iglu que en Almería hay repartidos por toda la ciudad. Es decir, que hay un contenedor para el vidrio por cada 379 habitantes en la provincia.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE MOJÁCAR (ALMERÍA)

**A N U N C I O**

D<sup>a</sup> ROSA MARÍA CANO MONTOYA, ALCALDESA-PRESIDENTA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE MOJÁCAR (ALMERÍA). HACE SABER: Que el Pleno Corporativo del Excmo. Ayuntamiento de Mojácar, en sesión extraordinaria celebrada el día 11 de octubre de 2021, aprobó inicialmente el Plan General de Ordenación Urbanística de Mojácar, y el Estudio Ambiental Estratégico del P.G.O.U., redactados por la empresa TCA Cartografía y Geomática S.A.

De conformidad con los artículos 32 y 39 de la Ley 7/2002 de 17 de diciembre, de Ordenación Urbanística de Andalucía, el expediente se somete a información pública por el plazo de cuarenta y cinco días hábiles, a contar desde el día siguiente a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia de Almería, en uno de los periódicos de mayor circulación de la misma y en el Tablón de Anuncios de la sede electrónica de este Ayuntamiento.

Durante dicho período podrá ser examinado en las dependencias de Urbanismo de este Ayuntamiento, en horario de Oficina, y podrán formularse las alegaciones y observaciones que se consideren oportunas. Igualmente, estará a disposición de los interesados en la sede electrónica de este Ayuntamiento:

<https://ayuntamientomojacar.sedelectronica.es/transparencia/c0dee43b-a7ad-4b99-8b1d-570c7c4b836/>

Quedan suspendidas las aprobaciones, autorizaciones y licencias urbanísticas en aquellas áreas cuyas nuevas determinaciones supongan modificación del régimen urbanístico vigente. La duración de la suspensión es de dos años.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos.

En Mojácar, a fecha de firma electrónica,

LA ALCALDESA,

Fdo.: Rosa María Cano Montoya,

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE

# ROQUETAS



D. A.

Una trabajadora de Verdiblanca, durante las tareas de limpieza y desinfección de un colegio.

### Redacción ROQUETAS

Hasta final del curso escolar 2021/2022, el Ayuntamiento de Roquetas de Mar tendrá contratada a Verdiblanca para el refuerzo de limpieza y desinfección del COVID-19 en 26 centros educativos y bibliotecas del municipio. Este contrato le va a permitir a la organización social garantizar el empleo de 28 trabajadores y trabajadoras hasta junio del año que viene, lo que se demuestra la estabilidad de la organización y la capacidad de gestionar su principal línea de negocio, a la par que velar por la salud de miles de niños y niñas.

Se trata de un refuerzo de limpieza y desinfección (L+D) aplicado al servicio habitual contemplado en los protocolos COVID de los centros educativos de toda la Comunidad Autónoma andaluza, con las máximas medidas de prevención y utilización de productos y utensilios de alta eficacia para pre-

## El Ayuntamiento vuelve a confiar en Verdiblanca para la desinfección de colegios

● La entidad de carácter social se encargará de prevenir contra los contagios COVID en 26 centros educativos y bibliotecas del municipio

venir contagios entre la población infantil; y que en este caso el Ayuntamiento de Roquetas pone a disposición en los centros a los que tiene asignando su mantenimiento.

De esta forma habrá personal de Verdiblanca en cada colegio de la localidad por la mañana, en hora-

rio escolar, limpiando y desinfectando las zonas comunes de uso por el alumnado de los centros, generando así tranquilidad entre sus familias. Concretamente son los CEIP Arco Iris, Blas Infante, Solanillo, Francisco Sainz, Gabriel Cara, Juan de Orea, La Molina, Las Lo-

mas, Las Marinas, Las Salinas, Llanos de Marín, Posidonia, La Romaniña, Torrequebrada, Trinidad Martínez, Francisco Villaspesa, Virgen del Rosario y Virgilio Valdivia. También los CEPER Aguadulce, Las Marinas y Roquetas, así como la Universidad de Mayores, la Escuela de Música y las bibliotecas de Aguadulce, Roquetas de Mar y El Parador.

Aunque este servicio lo prestará Verdiblanca tras haber ganado en concurrencia competitiva esta licitación pública, el presidente de la

### Más de 700 empleos en cuatro provincias

Verdiblanca es una organización social que da empleo actualmente a más de 700 personas en las provincias de Almería, Málaga, Sevilla y Granada. Su fin social es la inclusión de personas con discapacidad, en este caso en el mercado laboral, donde tiene líneas de negocio también de control de acceso a edificios, ordenación de vehículos y transporte adaptado. Hoy por hoy, su presencia es básica para la inserción laboral de personas que sufren alguna discapacidad.

entidad, Antonio Sánchez de Amo, ha querido "agradecer al alcalde roquetero el esfuerzo que ha hecho para garantizar la continuidad de este servicio y que personas desempleadas de Roquetas de Mar puedan contar con un puesto de trabajo en los próximos meses".

No es la primera vez que el Ayuntamiento de Roquetas de Mar confía en el servicio de limpieza de Verdiblanca, que ha demostrado todavía más su eficacia en tiempos de pandemia. De hecho, este consistorio fue el primero en conceder servicios de limpieza a Verdiblanca, siendo el último contrato el que acaba de comenzar hace unos días para hacer lo propio en los parkings del municipio.

También, recientemente, su alcalde, Gabriel Amat, y el presidente de Verdiblanca rubricaban la ampliación del servicio de limpieza de los módulos de las playas del término municipal roquetero hasta final de temporada.

## ANULAMOS LOS INTERESES DE TU TARJETA REVOLVING

Se solicita la nulidad del contrato de tarjeta y se devuelve el total de los intereses pagados.

**¡RECLAMA YA!**

Sin adelantar ni un solo euro



Pilar Durán ABOGADOS

Tel. 661 789 294

www.pilarduranabogados.com



DIARIO DE ALMERÍA

**ORGULLO ROQUETERO.** El Ayuntamiento de Roquetas de Mar ha felicitado públicamente al joven tenista Darío Ruiz, tras proclamarse doble campeón de Andalucía sub 11, en categorías individual y dobles. La joven promesa milita en el Club de Tenis Aguadulce.